

## **Perdido por la sierra minera**

Escrito por Servicio 1-1-2 Emergencias. 19 de febrero de 2020, miércoles

---

Servicios de emergencia han acudido a rescatar a un senderista inglés que se ha extraviado esta mañana en una ruta montañosa, cerca de Portmán, en el término municipal de La Unión.

---

El 1-1-2 recibía llamada del afectado a las 12.09 horas. El llamante, varón de habla inglesa, decía ver el pueblo de Portmán desde su posición, pero no encontraba camino de bajada. Tras facilitar su posición por servicio de mensajería telefónica, al lugar se movilizaron miembros de Protección Civil de La Unión, que lo localizaron en un paraje escarpado y de difícil acceso a pie, por lo que han solicitado el rescate por medios aéreos.

El helicóptero de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Emergencias y el Grupo de Rescate Aéreo del Consorcio acuden al lugar para proceder al rescate por aire.